
Поставка запасных частей к технике Белаз также является нашим приоритетным 
направлением, наряду с поставкой самой техники. Мы предлагаем весь перечень оригинальных 
запасных частей  и расходных материалов для всей линейки карьерных самосвалов Белаз.  
Являясь дилером завода мы гарантируем наиболее привлекательные цены, доставку в 
кратчайшие сроки любыми видами транспорта.

Помимо перечня запасных частей мы предлагаем наборы запасных частей и расходных 
материалов для обслуживания Вашей модели карьерного самосвала Белаз на различные 
промежутки времени, а также таблицы расчета эксплуатационных затрат для Вашей машины. 
Наши специалисты готовы оценить состояние Вашего самосвала, а также оказать помощь в 
подборе запасных частей и диагностике неполадок.

Along with the delivery of BelAZ dump trucks, the supply of spare parts 
for these vehicles is also our priority. We offer a full nomenclature of original 
spare parts and consumables for the entire line of BelAZ dump trucks. As an 
official dealer, we guarantee the most competitive prices in shortest time and 
via various delivery means.

In addition we offer a set of spare parts and consumables for the maintenance 
of your model of BelAZ dump truck for various time periods, as well as 
operational costs calculation for your vehicle. Our experts are ready to assess 
the condition of your truck, as well as to help you in diagnosis of defects and to 
assist you in purchasing of required spare parts.
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